



Il a le souci des autres. Salué pour son engagement à l'Entraide millavoise, Abdelkader Dagdag a d'abord une pensée pour le noyau de bénévoles qui s'y investit avec lui, distribuant en moyenne 110 paniers alimentaires par semaine.

« Chacun a des origines et des opinions différentes mais on se retrouve ensemble pour aider les autres : c'est ça, pour moi, l'esprit de Millau », confie-t-il. Millau, une ville où, dès son arrivée à 18 ans, il s'est engagé dans le milieu associatif, au Secours catholique avec le félibre Georges Girard, puis à l'Association des Paralysés de France. La fondation de l'Entraide millavoise est le fruit de son attention au maintien du lien social. Nous lui disons : bravo à vous, un « vous » qu'il entendra naturellement au pluriel !

La médaille de la Ville lui a été remise à l'occasion des vœux à la population 2024.



**VILLE DE MILLAU**

17 avenue de la République